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ALBERTO GARCÍA ABANDONA MEGASTAR FM 

 

Alberto García deja de ejercer su labor profesional en MegaStarFM. Ante los últimos 
acontecimientos  relacionados con los tuits y retuits publicados en su cuenta 
personal hace más de un año, cuando trabajaba en otro grupo de comunicación, el 
productor de MegaStarFM ha tomado la decisión de abandonar el proyecto en el que 
ha estado trabajando desde el pasado mes de septiembre. 
 
El grupo COPE reconoce haber cometido un error a la hora de encargar la 
producción de los programas de su nueva emisora juvenil a una persona que, aún 
reconociendo su valía profesional, no se ajustaba a los parámetros requeridos para 
asegurar la orientación deseada para esta nueva cadena. 
 
El grupo COPE entiende que merece la pena proponer una alternativa musical a los 
jóvenes, coherente con sus valores, a pesar de los riesgos que conlleva. Por eso va 
a esmerar la atención sobre este nuevo proyecto, dotándolo de los recursos 
adecuados para que pueda cumplir su finalidad.  
 
  
 

 

 

 

 

 

 

 


